



# INAUGURAN PRODUCCIÓN EN DOS BOCAS

PRESUMEN LOGRO  
DE LA REFINERÍA. EL  
21 DE AGOSTO OPERARÁ  
AL 100 POR CIENTO

Sheinbaum Pardo tachó de irresponsables a los gobernantes anteriores, pues de manera irresponsable sobreexplotaron el yacimiento de Cantarell.

"No podemos olvidar que esos gobiernos de manera irresponsable sobreexplotaron el yacimiento de Cantarell, llegando a producir 3.4 millones de barriles diarios con el objetivo de venderlo a los extranjeros.

Mientras abandonaban la plantación y, en un verdadero acto de irresponsabilidad, bautizada por la palabra eficiencia, comenzaron a importar gasolina, diésel, turbosina y gas eléctrico", explicó.

El presidente López Obrador calificó el día como histórico, al afirmar que no se olvidará porque será el motor de cambio

para el pueblo mexicano.

"Este es un día muy importante, como se dice ya con frecuencia, por lo que está haciendo nuestro pueblo. No olvidar que el motor del cambio es el pueblo de México. Es un día especial, histórico, porque se concluye esta obra y empieza a producir gasoli-



nas, combustibles. Se construyó en un tiempo récord, y no se hace en tan poco tiempo en ningún país. No hay nada que se me parezca en cuanto al tiempo de construcción”, dijo.

También agradeció a los obreros y a los trabajadores que hicieron posible la obra de la refinería.

Por su parte, el director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza, reveló que pese a que este sábado fue el arranque oficial, la refinería de Dos Bocas comenzó a funcionar desde el mes de julio.

“En este evento, que, aunque ha sido denominado ‘Inicio de producción de la refinería Olmeca’, nos lleva a hacer la siguiente precisión... Desde el pasado mes de julio iniciamos la producción de diésel ultrabajo azufre, alcanzando más de un millón 100 barriles que ya fueron comercializados a través de barcos”, explicó.

También destacó que será el 21 de agosto cuando la refinería comience a trabajar al 100 por ciento, con una capacidad de procesamiento de crudo de 340 miles de barriles diarios. Asimismo, apuntó que dicha obra tuvo una inversión de 16 mil 816 millones de dólares. <sup>1</sup>

**16.8**

MIL MDD FUE EL  
COSTO DE LA  
REFINERÍA.



SEGUIREMOS IMPULSANDO Y DEFENDIENDO LA SOBERANÍA ENERGÉTICA DE MÉXICO

CLAUDIA SHEINBAUM  
VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

**NUEVOS DATOS**

- 1 • Se estima que alcanzará una producción de 340 mil barriles al día.
- 2 • El presupuesto inicial contemplaba ocho mil millones de dólares.



3 • En julio inició con la producción de diésel ultra bajo en azufre.

4 • Sheinbaum reconoció las obras realizadas por López Obrador.

5 • Confirmó reservas en 13 campos que están por desarrollarse.

GRAN CAPACIDAD

160 EMPRESAS PARTICIPARON. | 170 MIL BARRILES AL DÍA



CONSOLIDACIÓN | • Claudia Sheinbaum y López Obrador presumieron que "no solo es media barda".

